



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 23 de junio 2023
Boletín No. 403

TLALPAN INICIA TALLERES DE AGRICULTURA URBANA

- Se busca fomentar y contribuir a la implementación de espacios verdes sostenibles.
- Los tres ejes básicos serán el sentido ambiental, económico y social.

Con el propósito de fomentar y contribuir a la implementación de espacios verdes, sostenibles, mediante talleres especializados en agricultura urbana y agroecología, la alcaldía Tlalpan puso en marcha el Programa de Huertos Urbanos que se imparten en la Escuela de Agricultura Urbana.

Mediante capacitaciones se busca ayudar a la formación de las y los tlalpenses en el desarrollo de huertos urbanos o paisajes comestibles que permitan reconocer su interacción con los alimentos que consumen, valorar los recursos y aprovechar algunos lugares en la casa, comentó la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes.

“En nuestra administración estamos comprometidos con recuperar a Tlalpan a partir del cuidado de su rica biodiversidad en flora y fauna; por ello es fundamental reforzar nuestra conciencia ambiental empezando por nuestros hogares”, mencionó.

Asimismo, González Magallanes explicó que se espera coadyuvar a la economía familiar por medio del autoconsumo, que además, permita obtener una mejor nutrición, la oportunidad de convertir los huertos en una fuente de ingresos y que ello conlleve a la seguridad alimentaria y a la agricultura sostenible.

El plan de estudios de la Escuela de Agricultura Urbana abordará tres ejes temáticos básicos en el impacto de los Huertos Urbanos, que consisten en el sentido ambiental, económico y social, a partir de las etapas y temporadas de siembra y su convivencia de cultivos en un mismo espacio, informó la mandataria.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Los talleres se llevarán a cabo en las oficinas de la Dirección General de Medio Ambiente, mismas que se encuentran acondicionadas para las clases teórico-prácticas que se impartirán martes y jueves de 10:00 a 13:00 horas.

La titular de la demarcación y la Directora General de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Fomento Económico, Rosalba Hernández Martínez, resaltaron la importancia de la participación ciudadana por mantener los huertos urbanos que forman parte de la comunidad y que representan aprendizajes para que Tlalpan resurja.

--000--